



# COLLÈGE INTERNATIONAL DES SENIORS.

**HARMATTAN (CIS.H)**

**AU-DELÀ DE L'ÂGE ET DES FRONTIÈRES, INTERPELLER LE MONDE !**

---

## Missive de janvier 2024

### Apostrophe

Le Collège se lance en 2024 à vive allure... Résumons afin que vous suiviez le mouvement, voire que vous le provoquiez et l'alimentiez (le subjonctif n'est pas élégant... alors, passez au présent de l'action !)

Tout d'abord, Bureau, Conseil et compte courant du CIS.H s'enrichissent ! Les premiers nommés, beaucoup, le dernier, un peu. Une mention pour l'arrivée de l'Amérique latine au sein des conseillers, trois continents sont maintenant représentés ! Et une ouverture de la pyramide des âges s'esquisse, autant pour le Conseil que pour le Bureau !

Ensuite, soulignons la dernière parution d'un ouvrage dans notre Collection : « [Correspondance intergénérationnelle. Textes et contextes en France et au Québec](#) » ce qui nous donne l'occasion d'organiser avec les Auteurs franco-québécois et leurs réseaux, deux manifestations le même jour le 14 mars prochain :

- un atelier d'écriture à la Maison de la Vie Associative et Citoyenne du Quartier Latin, siège de notre CIS.H,
- et, dans la continuité, une présentation du livre dans les locaux de l'Harmattan !

Enfin, la publication d'un ouvrage sur « [L'inclusion Active. De l'appartenance à l'émancipation - Une présence heureuse aux mondes](#) » aux éditions Chronique Sociale, par Pierrot Amoureux un de nos membres, que nous avons accompagné chaleureusement.

Après des Entretiens passionnants Écosophiquement très profonds (voir le Compte-rendu et les textes des interventions sur notre site, rubrique [Productions/Entretiens](#)) où nous n'avons pas hésité à regarder le Monde dans les yeux pour lui dire, sous des angles très différents, que l'urgence est là, que le changement de civilisation ne doit plus attendre, nous voici embarqués sur une réflexion InterGénérationnelle, une injonction à CorRespondre, à Co-Répondre... Est-ce hétéroclite, ou une cohérence sous-jacente est-elle perceptible ?

La réponse se trouve, du moins actuellement, dans l'"apostrophe" que c'est choisi le CIS.H lors de son Assemblée Générale, en ce début d'année cruciale (car chaque année, au fond, est un peu plus cruciale que la précédente) : ***Au-delà de l'Âge et des Frontières, interpeller le Monde !***

En effet : Écosopher + Étoffer notre composition et la diversité de nos représentants + regarder l'Inter-G + se soucier d'inclure activement, tout cela = Interpeller le Monde, dans ses problématiques réelles et prégnantes !

C'est cela le Collège en 2024, venez et faites venir, adhérez et faites adhérer, apostrophes autour de vous, chaleureusement, avec ouverture et diversité... et au-delà de l'Âge et des Frontières !

L'équipe collégiale du bureau du CIS.H